
p Interrogazione n. 260
presentata in data 11 maggio 2001
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
“Funzionamento distretto sanitario Petri-toli ASL 11”
a risposta orale urgente

Premesso:
che il piano strategico 1998 prevede il mantenimento e potenziamento del distretto sanitario di

Petritoli (ASL 11);
che lo stesso Consigliere regionale Andrea Ricci, durante una visita svolta in loco nello scorso

mese di novembre, in qualità di Presidente della V Commissione consiliare, constatava l’efficienza del
distretto stesso e sottolineava la sua strategica funzione territoriale anche di contenimento della
mobilità passiva degli utenti verso altre vicinissime ASL;

Preso atto:
che alcuni servizi quali radiologia e analisi cliniche hanno subito un depotenziamento e registrato

numerosi disagi;
che il personale in permesso o in pensione non viene sostituito causando così carenze e

rallentamenti nei servizi erogati;
che alcune visite vengono prenotate ora per settembre-ottobre prossimi, quindi con tempi di attesa

di oltre 3 mesi;
Preso atto altresì che nessun potenziamento dei servizi esistenti o istituzione di nuovi è stata presa

in considerazione dalla direzione generale, in dispregio delle previsioni di piano;
Tutto quanto premesso la sottoscritta Franca Romagnoli, Consigliere regionale di Alleanza Nazio-

nale,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) se intenda ripristinare la normalità dei servizi del distretto sanitario Petritoli anche mediante rinforzo

del personale;
2) se intenda disporre l’istituzione di ulteriori servizi e reparti in esecuzione delle previsioni di piano.


